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Protokoll über die  

Jahreshauptversammlung des 

Eigenheimer Vereins Happing u. U. e.V. am 18.04.2024 

 
Ort:   Happinger Hof  

 

Beginn    18:30 Uhr 

Ende    20.50 Uhr 

 

Top 1  Eröffnung und Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Klaus Hohmann.  

Klaus Hohmann begrüßte um 18:35 Uhr die 37 Mitglieder und Ehrenmitglieder sowie den Referenten 

der Polizei, Herrn Röber. 

Top 2  Die vorgeschlagene Tagesordnung wurde angenommen   

Top 3  Gedenken der Verstorbenen    

Top 4  „Betrügeranrufe“ und „Enkeltrick‐Vortrag“  

Herr  Röber  von  der  Kripo  Rosenheim  referierte  über  „Enkeltrick  und  Betrügeranrufe  ". Mit  vielen 

Beispielen aus der aktuellen Arbeit der Polizei und einer anschaulich  vorgetragenen Rede über das 

Thema  „Betrügeranrufe“, war  dies  für  alle Mitglieder  sehr  informaƟv. Herr  Röber  hinterlegte  noch 

einige Flyer und  InformaƟonsbläƩer vor Ort, die dann aber schnell vergriffen waren. Dies zeigte uns, 

dass  der  Vorstand mit  der  Auswahl  des  Themas  ins  Schwarze  getroffen  hat.  Herr  Röber  hat  auch 

vorgeschlagen  den  Mitgliedern  eine  kostenlose  vor  Ort  Beratung  ‐  was  den  Einbruchsschutz  in 

Wohnungen bzw. Häuser betriŏ ‐ vorzustellen.  

Kontakt per mail:   

polizeiberatung‐rosenheim@polizei.bayern.de   oder  Tel. 08031‐2003712  oder natürlich über die 110. 
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Top 5  RechenschaŌsbericht des Vorstandes  

  

Klaus  Hohmann  referierte  über  das  Jahr  2023  und  das  laufende  Jahr  2024  und  den    Arbeiten  im 

Vorstand.  

Besuche  und  Teilnahme  an  AkƟvitäten  vom  Dachverband  (z.B.  Stand  in  der  Landesgartenschau 

München ) und anderen Vereinen wurden von Klaus Hohmann vorgetragen.  

Dann ging es weiter mit dem Projekt „Stüberl" bzw. Vereinsheim. Hier wurde der aktuelle Stand am 

Ausbau  vorgestellt  und  teilweise  mit  Bildern  verdeutlicht.  Klaus    Hohmann  verwies  zur  weiteren 

InformaƟon auf TOP 10 und dem Bericht von Robert Lößl .  

Weiter  ging  es mit  der  Bekanntgabe  des  Jahresbeitrages.  Da  der  Dachverband  die  Abgaben  aller 

Vereine erhöht hat, sind die Ortsvereine natürlich auch gezwungen den Mitgliederbetrag zu erhöhen. 

Der Vorschlag für 2025 wäre den Jahresbeitrag auf 50 € zu erhöhen um (hoffentlich) dann wieder für 

einige Jahre Ruhe zu haben.  

Klaus  Hohmann  stellte  anschließend  unser  neues  Mitglied,  Herrn  Timon  Paulsteiner,  vor.  Herr 

Paulsteiner hat die Aufgabe für unseren Verein die Internetseite zu überarbeiten, Beiträge einzustellen 

und alle Inhalte zu aktualisieren . 

Was  unsere  FFW  Happing  und  dessen  Neubau  betriŏ,  konnte  Klaus  Hohmann  nur  auf  offizielle 

Angaben verweisen, die auch im OVB veröffentlicht wurden.  

In  diesem  Zusammenhang  wurde  auf  die  Neuwahlen  2025  verwiesen.  Diese  werden  einige 

Änderungen  und  Neubeschlüsse  nach  sich  führen,  die  dann  zur  gegebenen  Zeit  in  der  Einladung 

aufgelistet werden. WichƟgster Punkt: Klaus Hohmann stellt sich 2025 nicht mehr als erster Vorstand 

zur Verfügung.  

 

TOP 6  Kassenbericht 

ChrisƟne  Hohmann  hat  in  Ihrer  EigenschaŌ  als  Kassiererin  den  Kassenbericht  für  das  Jahr  2023 

ausführlich vorgetragen und alle Einnahmen sowie Ausgaben plausibel dargestellt.  

TOP 7  Bericht der Revisoren  

Die beiden Revisoren Gerd   Holzmeier und Sepp Scheck haben die Vereinskasse   geprüŌ und durch 

Sepp Scheck zur Entlastung des Vorstandes vorgeschlagen.   

TOP 8  Entlastung   

Dies wurde einsƟmmig per Handzeichen durch die anwesenden 37 Mitglieder bestäƟgt.  

TOP 9  InternetauŌriƩ  

Klaus Hohmann hat nochmal auf unsere neue  Internetseite hingewiesen. Mitglieder mit Mailadresse 

werden dringend gebeten, uns diese mitzuteilen um an den horrenden Portokosten  zu  sparen. Des 

Weiteren gab er bekannt, dass die Protokolle, Bilder und Formulare usw. schon in vielen Teilen auf der 

Internetseite zum Nachlesen oder Herunterladen vorhanden sind.  
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TOP 10 Bericht Hans Probst Alm   

Robert Lößl berichtete noch einmal über den Stand des Ausbaues des Vereinsheims. Er bedankte sich 

bei allen Helfern  im Verein über die geleisteten unentgeltlichen Arbeitsstunden, die er auf ca.1.400 

Stunden bezifferte. MiƩlerweile sind auch schon einige Events über die Bühne gegangen. Besonders 

kam das gemütliche  „SchaŅopfen " bei den Mitgliedern an. Auch wurde bereits eine Geburtstagsfeier 

von  einem  Mitglied  für  sich  und  seine  Freunde  gebucht.  Dies  ist  für  unsere  Mitglieder 

selbstverständlich kostenlos. Allerdings müssen die Getränke vom Verein abgenommen werden. Für 

Spenden und Trinkgeldern  ist der Vorstand natürlich „offen“.   Aus dem Publikum kam natürlich auch 

die Frage der Schankgenehmigung auf.  Robert Lößl konnte die Sorgen entkräŌen , da im Vereinsheim  

(Stüberl)  Getränke  usw.  nur  an  Vereinsmitglieder  abgeben  werden  und  dies  keine  „Öffentliche 

GaststäƩe“ ist. Wer Interesse hat, kann sich bei den MiƩwochsinformaƟonstagen  (jeden 2 MiƩwoch 

im Monat  von  April  bis  Oktober  ab  17:00  Uhr)  vor  Ort  über  die  Örtlichkeit  gerne  selbst  ein  Bild 

machen. Oder einfach spontan vorbeikommen , wenn Arbeiten staƪinden oder sich bei der Ausgabe 

der Leihgeräte informieren.  

TOP 11 Geräteliste  

Robert Lößl stellte auch die neue Geräteliste mit zusätzlichen Ausleihgeräten vor.  Wie z.B. ein „Gas –

Hockerkocher“, einen großen Holzkohlegrill mit FischgrillfunkƟon  für  ca. 8‐10 Steckerlfische. Hierbei 

berichtete er auch von der Preiserhöhung für die Holzkohle. Aber auch hier sind wir billiger als andere 

Einkaufmöglichkeiten, da wir auch 2024  in großem SƟl eingekauŌ haben. Preisliste und die aktuelle  

Leihgeräteliste können sich die Mitglieder ebenfalls im Internet anschauen oder herunterladen.  

TOP 12 Vorschläge und Suche für die neue VorstandschaŌ 2025   

Es werden dringend gesucht   

1. SchriŌführer/in   

2. Zwei Gerätewarte bzw. Personen die unsere Leihgeräte und Werkzeuge ausgeben bzw. wieder 

zurücknehmen. Der  zeitliche Aufwand  ist überschaubar, da die Abholungs‐ und Bring‐Zeiten 

vom  Gerätewart  mit  den  Mitgliedern  ausschließlich  telefonisch  selbstständig  terminiert 

werden und nur saisonbedingt sind. Reparaturkenntnisse  müssen nicht erforderlich sein. Uns 

würde Aus‐ und Rücknahme (wie beschrieben) schon helfen.  

3. Die Vorschläge für die neue Zusammensetzung des Vorstandes und Beisitzern wurde schon 

vorgestellt, wird aber zur Neuwahl 2025 bei der Einladung aufgeführt.  

Bis  zur Wahl  2025 wären wir  für Vorschläge  aus  den  Reihen  der Mitglieder  sehr  dankbar. Melden 

können sich Mitglieder bei Klaus Hohmann per Mail oder über die Telefonnummer der Gerätewarte.  

TOP 13 SonsƟges   

Auf die Frage nach Wünschen oder weiteren Fragen an den Vorstand gab es keine Wortmeldungen.   

 
Manfred Prechtl  
SchriŌführer i.A.d.V. 


